MOVIMIENTO CIUDADANO

## Álvarez Máynez presume a aspirantes de su partido

POR ALEJANDRINA FRANCO

alejandrina.franco@gimm.com.mx

Luego de que este martes 6 de febrero fueran publicadas las listas de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, mencionó que las 
personas que las integran 
llenan de orgullo al partido, asegurando que son una 
gran muestra de la diferencia que existe en la vieja política y la nueva, al contrario 
del Partido Revolucionario 
Institucional (PRI) y del Partido Acción Nacional (PAN).

"A nosotros nuestras listas nos dan orgullo, en cambio las del PRI y del PAN, han sido motivo de deslinde de la propia candidata. Los primeros que se pusieron fueron los dirigentes nacionales, que lo que quieren es hueso y fuero. Alito Moreno del PRI, Marko Cortés del PAN y Jesús Zambrano del PRD y de ahí compinches, familiares y una lista de impresentables: Cabeza de Vaca, Beltrones, los dueños del partido en la Ciudad de México, en el Estado de México, y en cada una de las regiones del país", dijo el precandidato presidencial.

Respecto de los cuestionamientos que se le han hecho al candidato de la bancada naranja referentes a que si critica tanto al PRI, por qué incluye a Claudia Ruiz Massieu y Alejandra Barrales en sus listas, aseguró que no importa el color



Foto: Cuartoscuro

Jorge Álvarez Máynez (der.) ofreció disculpas por video grabado durante un partido de futbol el pasado fin de semana.

que tengan, sino el trabajo que realizan.

"Claudia Ruiz tuvo la valentía de cuando Alito y la dirigencia nacional del PRI se vendieron para militarizar el país con este gobierno, votar en contra, ir en contra de la línea de un partido que se había vendido".

"Lo mismo en el caso de Alejandra Barrales, vean el récord legislativo que tuvo en la Asamblea Legislativa del Distrito Federal, todas las reformas progresistas en materia de derechos sociales, de avanzada en la ciudad, fueron impulsadas por Alejandra".

Én su visita a San Luis Potosí, Jorge Álvarez Máynez dijo que Movimiento Ciudadano tiene grandes perfiles.

"Para el Senado de la República encabeza esta lista Clemente Castañeda, un gran parlamentario", dijo.